

4年：福祉学習③「手話講話」。手話で伝える大切さ！

31日(月)の3・4校時には、4年生の3回目の福祉学習が実施され、手話について講話・体験学習も交えて2時間勉強しました。講師は町の手話サークル「コマクサの会」の3名(西山さん、井上さん、網島さん)にお世話になりました。

3校時には、手話に関する基本的なことを学び、4校時には実際の手話表現等を学びました。

手話の大切さを学ぶと共に、数多くの手話表現(50音、自分の名前、クラス名、基本的なあいさつ、「森の熊さん」の歌の手話練習等)も学び、その大変さと共に必要性等もしっかりと教えていただきました。3名の先生方、本当に有り難うございました。



まずは基本を学びました！

真剣な眼差しで聴いてます！

友達と手話交換しました！

10月22日に、町「芸能発表会」で披露しました！

22日(土)には、町の文化祭の一環で「芸能発表会」が開催され、マーチングバンドとカラーガーズが参加してきました。運動会が終わってからも練習を続け、その中間発表の場ともなりました。当日は、休日にもかかわらず、一生懸命に演奏・演技してくれ、初めて見て下さった方々も感動してくれていました。嬉しかったです。残すは、11月10日の「音楽発表会」での演奏・演技。ラストの日を目指して、今日も練習を頑張っています。



カラーガーズ(左側)

マーチングバンド(中央)

カラーガーズ(右側)

草津町文化祭への出品。力作が勢揃いしました！

本日(2日)の9時から始まった町の文化祭。昨日の午後、全学年で作品の搬入を済まし、下記のような作品展示が終了しました。スペースの都合上、全てを紹介できませんが、図画・工作・書写・家庭科の作品等、2学期の学習における力作が揃いました。是非、本物をご覧ください。



1年生：書写・工作



1年生：図画



2年生：図画



3年生：図画



3年生：書写



2年生：書写・工作



4年生：書写



4年生：図画



5年生：図画・工作



6年生：図画



6年生：書写



5年生：書写

東玄関の施錠・解錠にご協力をお願いします！

不審者対策として、東玄関の施錠管理を強化しました。校舎に入る際には、窓から職員に声をかけ、解除してもらうようにして下さい。また、玄関での名前の記入も必ずお願いします。